
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die Fraktion der Partei Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu setzen:

Stoppen von Fällungen gesunder Bäume im Stadtbezirk 

Sachverhalt/Problem: 

„Der Zustand unserer Wälder ist leider sehr besorgniserregend und besonders ernst...Die 

Wälder sind wichtig für das Klima, die Luftreinhaltung, den Wasserhaushalt, die Artenvielfalt 

und die Bodenfruchtbarkeit“, sage NRW-Umweltministerin Ursula Heinen-Esser (CDU) bei der 

Vorstellung des Waldzustandberichtes 2018.

Dies gilt insbesondere auch für die übrig gebliebenen Bäume unseres Stadtbezirkes aufgrund 

folgender 3 konkreter Gründe, die in diesem Jahr massgeblich für deren miserabelen Zustand 

verantwortlich sind: erstens Sturm „Frederike“, der im Januar erhebliche Teile des Waldes 

zerstört hat, zweitens die lang anhaltende Hitze- und Trockenperiode im Sommer und drittens 

der massive Befall mit Borkenkäfern.

Diese negative Entwicklung sollte durch geeignete Massnahmen aufgehalten werden.

Beschluss:
Die zuständige Verwaltung wird aufgefordert, die Holzentnahmen (ausgenommen kranker 
Bäume und Bäumen, die eine Gefährdung darstellen)  im Stadtbezirk unverzüglich zu stoppen.

Gez.

Frank Meyer 
Fraktionssprecher

An den Bezirksbürgermeister
Herrn Heiko Brankamp
Limbecker Str. 31
44388 Dortmund

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN, Ortsverband 
Lütgendortmund, c/o Kreisverband Dortmund, 
Ruhrallee 44,  44139 Dortmund,  

Dortmund, den 26.11.2018
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